



—Foto de LA PRENSA, por Herrera.

**EXPOSICION.** Alumnos de la décima primera promoción del Colegio de Enseñanza Técnica "Carlos Alberto Imery (CETCAD), invitan a la inauguración de exposición de dibujo y

pintura, en varias ramas; acto a realizarse el 19 de diciembre en el Colegio, 1a. Calle Poniente No. 134. El Prof. Julio Alemán (extremo izquierdo) y alumnos muestran trabajos a exponer.

## Paz en C.A. debe lograrse sobre bases democráticas

La solución de paz que debe lograrse en Centroamérica, debe ser sobre bases democráticas que reconozcan las libertades políticas y civiles de los ciudadanos y la iniciativa privada, como fundamento del desarrollo económico y social.

Esa es la exhortación que ha hecho a los gobiernos de Centro, Sur Améri-

ca y México, el Consejo Interamericano de Comercio y Producción, CICYP, al cual pertenece la Asociación Nacional de la Empresa Privada, ANEP.

En un comunicado de ANEP, se menciona esa exhortación, resaltando que el CICYP incluyó tal llamado a los Gobiernos del Hemisferio, en el docu-

—Pasa a la página 20—

### De Morazán

## 2 familias campesinas expulsadas por FMLN

Dos familias campesinas, integradas por once personas entre adultos y menores, fueron expulsadas por los grupos terroristas del FMLN-FDR, cerca de Joateca, Morazán.

Fuentes militares del departamento de Morazán, informaron ayer que bajo amenazas a muerte y serles destruidas todas sus pertenencias, dos familias com-

—Pasa a la página 40—

## Declaración de los abogados recoge queja de población

"La Declaración de los Abogados recoge las quejas que la mayoría del pueblo salvadoreño expresa diariamente, no sólo a los abogados, sino en la actividad diaria del país", afirma el Dr. Rafael Meza Delgado.

El es uno de los fir-

mantes de la mencionada declaración, agregando que ésta es la respuesta que hace la mayoría del pueblo salvadoreño enjuiciando la gestión del actual gobierno.

Agregó que "los con-

—Pasa a la página 18—

## 475 mil beneficiados con el nuevo salario mínimo

El nuevo salario mínimo beneficiará a 475 mil 200 personas que trabajan en la recolección de café, algodón y caña de azúcar, cultivados en 303 mil 711 manzanas.

El viceministro de Trabajo y Previsión Social, Lic. Ricardo Martínez, señaló que al incrementarse el salario mínimo se está aumentando

la capacidad adquisitiva del campesino y se fomentan el comercio, la industria y servicios.

El funcionario, al enviar un saludo de Navidad y Año Nuevo a la comunidad salvadoreña, hace votos porque el entendimiento entre patronos y trabajadores, sea la cuota que contribuya

—Pasa a la página 18—



**FESTIVAL.** Lic. José Astúl Yánez, da a conocer que en enero se celebrará en San Salvador el 1er. Festival C.A. de Artistas Circenses.

## Abonados de ANTEL número 21 piden les reconecten el servicio

Usuarios de ANTEL, del número 21, dijeron que desde el terremoto de octubre de 1986, esa institución no les ha restablecido el servicio.

En visita realizada a nuestra redacción, personas usuarias de ANTEL, y que tienen asignado el número 21, informaron, que no les ha sido restablecido el servicio, a pesar de que recientemente, con ese objeto, se

—Pasa a la página 36—

# Habitat-COMFIEN concluirá 1,100 viviendas en 2 meses

En diciembre 88 y enero 89, quedarán concluidas 1,100 viviendas Habitat-Confién, informó ayer el Lic. Mario Stanley Cáceres, Director del Programa Nacional de Vivienda Popular (PRONAVIPO).

Explicó que las mismas han sido concluidas gracias al aporte también de PRONAVIPO, cuyos objetivos son

contribuir a la solución del problema habitacional entre las familias de más bajos recursos, que por diversas razones no son sujetas de créditos para adquirir viviendas.

### Ha cumplido metas

Dio a conocer que durante 1988,

—Pasa a la página 24—

## 1er. Festival CA de artistas circenses del 15 al 30 Enero

La participación de más de un centenar de artistas en 36 espectáculos, con la presencia de unos 72 mil espectadores, se espera durante el "Primer Festival Centroamericano de Artistas Circenses".

El viceministro de Cul-

—Pasa a la página 11—

## Fundación "Armin Mattli" ayuda a la Guardería Zacamil

El mantenimiento y operación de la Guardería Infantil de la Colonia Zacamil, lleva a cabo la Fundación "Armin Mattli", para beneficio de 200 niños.

Según informa dicha entidad, la Guardería fue oficialmente inaugurada el 11 de diciembre de 1987, a un costo de

—Pasa a la página 11—



**VERBENA.** Vivian Olivia I, Margoth Cerna, Guadalupe de Viera y Gloria de Segovia, del Comité de Damas Voluntarias de la Cruz Roja, Seccional Santiago de María, invitan a la tradicional Verbena. Esta, se llevará a cabo el 14 de enero en ocasión del "XI Festival Gramalino de Verano".

# Jornadas de vacunación infantil para Pxmo. año

Nuevas jornadas de vacunación infantil contra la difteria, tétanos, sarampión y poliomielitis, se realizarán el próximo año en nuestro país, según programa del Ministerio de Salud Pública.

Durante el presente gobierno, 1984-88, los programas de atención a la niñez recibieron particular impulso y

se incorporaron a los propósitos mundiales de "Salud para todos en el año 2000", contando con el apoyo de gobiernos amigos y del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF).

A la atención tradicional en los hospitales y unidades de salud del gobier-

—Pasa a la página 36—



**VENTA BENEFICA.** La Primera Dama de la Nación y Presidenta del Comité Pro-Obras Sociales, doña Inés de Duarte, inaugura venta con fines

benéficos, en Metrocentro. Son juguetes y productos para el hogar, elaborados en academias de corte y confección patrocinadas por el Comité, en la Zona Metropolitana.